

Urkunde Dieter Braun, Entwurf vom 14.März 2011

Otto-Mecheels-Medaille 2011

für Herrn Dieter Braun

in Anerkennung seiner außergewöhnlichen Verdienste und die der Familien Spiesshofer und Braun um die Entwicklung des Unternehmens Triumph International.

Was Johannes Gottfried Spiesshofer und Michael Braun im Jahre 1886 mit der Gründung einer Korsettenfabrik in Heubach mit 8 Mitarbeitern begonnen haben, ist von den Nachfolgerfamilien zu einem Weltunternehmen mit aktuell 37 500 Beschäftigten ausgebaut worden. Anstelle der früheren Korsette stellt heute Triumph International modische Miederwaren für 40 000 Einzelhändler und 2 100 eigene Geschäfte in 120 Ländern her.

Seit nunmehr 125 Jahren liegt die Geschäftsführung ununterbrochen in den Händen von Familienmitgliedern. Sie haben dafür gesorgt, dass die wichtigen Entscheidungen zum richtigen Zeitpunkt getroffen worden sind, aber nie vergessen, dass die Mitarbeiter das wichtigste Kapital eines Unternehmens sind. So ist Triumph International trotz seiner weltumspannenden Präsenz immer eine große Familie geblieben.

Seit 1974 hat Dieter Braun als Mitglied der Geschäftsleitung die Geschicke des Unternehmens maßgeblich mitbestimmt, indem er an der strategischen Ausrichtung, den technischen Weichenstellungen und der logistischen Weiterentwicklung der Firma nachhaltig mitgewirkt hat. Durch seinen Einsatz in Berufs- und Unternehmensverbänden sowie Forschungsorganisationen hat er sich auch für die Allgemeinheit verdient gemacht.

Dieter Braun und die Familien Spiesshofer und Braun haben das von Otto Mecheels geprägte Leitbild eines verantwortungsvollen, in der Gesellschaft verankerten und dem Fortschritt verpflichteten Unternehmertums in besonders anerkennender Weise gelebt.

Bönnigheim, Schloss Hohenstein, 14. Juli 2011

HOHENSTEIN  
Institute

---

Prof. Dr. Stefan Mecheels  
Leiter der Hohenstein Institute

---

Prof. Dr .h.c. Josef Kurz  
Stellv. Institutsleiter